

EL LABRIEGO

Año 38

Decano de la Prensa Manchega.
FUNDADO POR DON CEFERINO SAUCO DIEZ

Núm. 11.930

DIRECTOR:
ARTURO SAUCO ARDILA

CIUDAD REAL 2 DE MAYO DE 1915
La correspondencia al Director.

ADMINISTRADOR:
JUSTO S. ESCRIBANO

NUESTRO CONCURSO DE BELLEZA

Desatenderíamos un ineludible deber de cortesía, á la vez que dejaríamos incompleta, la grata misión que nos impusimos al dedicar á nuestras bellas paisanas un homenaje de admiración y de simpatía, si á presencia del feliz resultado de nuestro concurso, no hiciéramos constar la satisfacción y la gratitud que nos embarga.

Nuestra satisfacción es inmensa al considerar lo altamente honradas que las columnas de nuestra publicación se han visto con los nombres de la casi totalidad de las señoritas de Ciudad Real.

Nuestra gratitud es aun mayor si cabe ante la espontaneidad con que la juventud masculina de toda la provincia ha

respondido á nuestro llamamiento, testimoniando con tan galante proceder que en el alma manchega no puede morir nunca el testimonio de la belleza.

En composiciones más ó menos poéticas, pero siempre inspiradas en el más ferviente entusiasmo y en la corrección más escrupulosa se han cantado las nunca bastantes ponderadas gracias de nuestras adorables paisanas.

Si al finalizar el Concurso de Belleza, EL LABRIEGO, sin bases prefijadas, hubiese procedido á la adjudicación de premios, teniendo por única norma la más estricta justicia, en honor á la verdad, consigna-

remos que ante la absoluta imposibilidad de fijar entre tanta mujer hermosa la preponderancia de los encantos de dos de ellas, habríamos construído un número de coronas igual al de señoritas que han sido votadas; pues hemos repetido, todas se nos ofrecen con los mismos atractivos, con las mismas seducciones, así físicas como morales.

Pero ya que esto no era realizable, si nuestra empresa había de revestir el carácter de tal certamen, hemos de atenernos forzosamente al resultado del escrutinio y con tales datos hacer la proclamación de las señoritas premiadas que lo han sido en el orden siguiente:



«Pesquisas policíacas». Una de las más interesantes escenas de «Fantomas» que hoy se proyecta en el Teatro de Verano.

Srta. María Teresa Sánchez Cantalejo
Stra. Margarita Morales y Malagón.

Unimos, pues, nuestro sincero sufragio de admiración á los muchísimos que han sido dedicados á estas distinguidas señoritas y les enviamos la más cariñosa felicitación, que hacemos extensiva á todas nuestras elegantes y bellísimas paisanas que tan dignamente se han visto agasajadas en este Concurso de Belleza.

En uno de nuestros números próximos, y siempre que para ello seamos autorizados, publicaremos las fotografías de ambas bellísimas señoritas, correspondiendo además con los premios ofrecidos.